

社会福祉法人 柏翔会 認定こども園 ミライズ にじ

今年も残り少なくなってきました。2024年も保護者の皆様には登降園の送迎や見守り、行事等への参加など、いろいろとお世話になりありがとうございました。

年の瀬は、クリスマスや大掃除など短い日数の中でいろいろな行事が多く、また新年を迎える 準備もあって、何かとあわただしい時節ですが、実り多い時間を過ごしたいと思います。

令和7年1月の行事予定

10101-113-013-1-VC					
В	曜	行 事	В	曜	行 事
1	水	元日	17	金	英語あそび参観日(すみれ組) 〇歳児 1歳児 2歳児 布団持ち帰り
2	木	年始休園	18	土	土曜保育
3	金	年始休園	19		
4	土	土曜保育	20	月	O歳児 1歳児 2歳児 身体測定 園庭・遊具・施設点検
5			21	火	〇歳児 給食参観
6	月	安全点検	22	水	4歳児 5歳児 身体測定
7	火	始業式	23	木	
8	水		24	金	3歳児 布団持ち帰り
9	木	5 歳児 英語あそび 崇広小学校入学説明会	25	土	土曜保育
10	金	リトミック(うさぎ組)	26		
11	土	土曜保育	27	月	
12			28	火	
13	月	祝日 成人の日	29	水	
14	火	お弁当日	30	木	
15	水	安全点検 英語あそび参観日(れんげ組) リトミック(ぱんだ組)	31	金	誕生会
16	木	避難訓練(地震想定) 3歳児 身体測定			

阪神・淡路大震災から30年

1995年1月17日午前5時46分。兵庫県の淡路島北部沖の明石海峡を震源として、マグニチュード7.3の兵庫県南部地震が発生しました。あの震災から、この1月で30年を迎えようとしています。1月には地震を想定しました避難訓練も計画しています。災害への備えについてご家庭でも今一度お話しいただければと思います。被災した兵庫県に住んでいる私たちは、3つのことを大切にしていかなければならないと言われています。一つは「伝える」です。震災当時のことを風化させることなく次世代に繋いでいかなければなりません。ふたつ目は「備える」です。南海トラフ地震が危惧される中、災害への備えは大切です。最後は「活かす」です。震災から学んだことを普段の生活にいかしていくことが大切です。具体的には、共助の精神などです。

インフルエンザに要注意

今年も地域によって違いがありますがインフルエンザの流行シーズンに入りました。高熱や関節の痛みなどを伴い、人によっては重症化するおそれもあります。

流行を防ぐためには、原因となるウイルスを体内に侵入させないことや 周囲にうつさないようにすることが 大切です。インフルエンザの感染を広げないために、園では、一人ひとりが「かからない」「うつさない」対策を 実践します。

年末年始について

【年 末】

12月25日(水)終業式

1号認定児最終日

26日(木) 冬休み

27日(金)2号·3号認定児最終日

休 園

12月29日(日)~1月3日(金)

【年 始】

1月7日(火)始業式·1号認定児登園

【緊急連絡】

a 72-0442

■ 080-9923-2367 ※緊急時のみ



運動会やうんどう遊び参観日、サツマイモ ほり、焼き芋大会、マラソン大会、表現遊び など、日々の教育・保育を中心に一つひとつ の行事を経験することで、どの子も成長を感 じることができました。健康管理・送迎等保 護者の皆様のご協力をいただき、充実した日々を過ごすことができましたこと、心より 感謝申し上げます。ありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお願いいたします。 どうか皆様おそろいで、

> よい新年をお迎えください。 認定こども園ミライズにじ職員一同

地震を想定した避難訓練

園では、毎月1回"自分の命を守るため"の行動が身につくように避難訓練を行っています。1月は、1月17日に起こった阪神淡路大震災の教訓を忘れないために、地震を想定した避難訓練を行います。クラスで防災の絵本を読んだり、当時の様子を報道した写真を見たりして、もう一度"自分の命は自分で守ることの大切さ"や避難時の約束を再確認する機会にしたいと思います。

2・3月の行事予定

2/8日(土)4.5歳児生活発表会

18日(火)お弁当日

21日(金)入園説明会

28日(金)誕生会

3/12日(金)誕生会

19日(水)卒園証書授与式

24日(月)修了式

25日(火)1号認定春休み



年末と年始の行事

新年迎える様々な行事が年末年始に行われます。年末には、大掃除や正月の飾りつけ、おせち料理づくりや餅つき、年越しそばなどで、年始には、初もうでや年始の挨拶まわりなどがあげられます。各家庭の文化や地域の習慣によって違いはありますが、長い間この日本で受け継がれてきたものがほとんどです。子どもたちにもこのよい伝統を是非体験させていただきたいと思います。



年輪の里「落ち葉の中で_

マラソン大会 (4・5歳児)

園庭で取り組んできたジョギングのまとめ としてマラソン大会を実施しました。友だち と競い合うのではなく自分のペースを大切に して最後まで走りきることができました。

走ることはしんどいです。でも、走らされるのではなく、走ることが好きな子どもたちになってほしいと思います。